



Weinverkostung im Holzfasskeller am 25. November 2016 und Hornkonzerte 2017



Hornkonzert 2017 Ein Rückblick Dr. Erwin Grom



Am 21. & 22. Januar 2017 fand das Hornkonzert zum 10. Mal statt. Mit den Hornkonzerten wird nunmehr schon traditionell das neue Jahr musikalisch eröffnet. Viele Musikfreunde kommen nicht nur aus der Region Breisach-Kaiserstuhl-Tuniberg, sondern auch weit darüber hinaus. Die weiteste Anreise hatte eine Dame aus Unna, die eigens zu diesem Konzert 500km anreiste. Die Freunde der Breisacher Hornkonzerte erweisen sich jedes Jahr als ein treues, kundiges und zu begeisterndes Publikum, das es genießt Hornmusik auf höchstem Niveau zu erleben. Dies fordert von den Organisatoren jedes Jahr immer Neues zu wagen. So wurde das Konzert erstmals an 2 Abenden gegeben, um einerseits der großen Kartennachfrage und andererseits den Belangen des Badischen Winzerkellers Breisach Rechnung zu tragen.

Beide Konzerte waren in kürzester Zeit ausverkauft. Erstmals führte mit Juri Tetzlaff ein Medienstar durch das von Prof. Christian Lampert meisterlich ausgewählte Programm. 8 Hornistinnen und Hornisten spielten zum Konzertthema „Wein und Musik“ Werke von Händel, Telemann, Mozart, Schubert, Schumann, Gounod, Strauß, Berlioz, Mussorgsky und Schostakowich. Manch Neues und Amüsantes erfuhren die Zuhörer von Juri Tetzlaff über die Komponisten und deren Freude am Wein.

Am Sonntagmorgen gestalteten die Hornisten traditionell den Gottesdienst im Münster mit. Am Nachmittag gab es eine besondere Überraschung für die Kinder. Juri Tetzlaff entführte Große und Kleine mit Hänsel und Gretel in die Märchenwelt, musikalisch begleitet von einem Hornquartett, in das sich Schülerinnen und Schüler der Hornklasse der Jugendmusikschule (JMS) Kaiserstuhl-Tuniberg musikalisch perfekt einfügten. So konnten die Hornschülerinnen und Hornschüler ihrem Lehrer Christoph Scherzinger erneut zeigen, welche vorbildliche Arbeit die JMS leistet.

Groß und Klein sorgten für ein ausverkauftes Konzert und spendeten für diese Premiere nicht enden wollenden Beifall.

Ein herzliches Vergelt's Gott im Namen der Veranstalter und Organisatoren den Musikern, Herrn Juri Tetzlaff, der JMS Kaiserstuhl-Tuniberg, dem Badischen Winzerkeller Breisach und dem treuen Konzertpublikum.